

# *Une retraite aux flambeaux pour rendre hommage à José Martí*

---



**Depuis 1959, les jeunes cubains rééditent la retraite aux flambeaux en hommage à José Martí.**

La Havane, 27 janvier, (RHC).- Des jeunes havanais se sont donné rendez-vous ce jeudi soir devant le grand escalier de l'université de La Havane pour rendre hommage à notre Héros National, José Martí, à la veille du 169e anniversaire de sa naissance.

Le grand but de l'opération: rééditer la retraite aux flambeaux réalisée le 27 janvier 1953 par les jeunes qui, sous les ordres de Fidel Castro, allaient attaquer la Caserne Moncada.

Pour rendre hommage à José Martí à l'occasion du centenaire de sa naissance, Fidel et ceux qui avaient décidé de combattre contre la dictature de Batista ont marché depuis le grand escalier de l'université de La Havane jusqu'à l'endroit où se trouvait la prison où José Martí avait été condamné aux travaux forcés pour ses idées indépendantistes.

La retraite aux flambeaux de cette année a été dédiée à la science cubaine et aux exploits réalisés dans la lutte contre le Covid-19.

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284232-une-retraite-aux-flambeaux-pour-rendre-hommage-a-jose-marti>



**Radio Habana Cuba**